



École polyvalente de
l'Érablière
Le meilleur de toi-même !



Les bons coups

AlterGo :

Myriam Lauzon, Marie-Josée Dion, Lyne Durocher, Julie Dubuc et Sophie Lebeau.

Le 27 avril 2023, 13 élèves de la FPT 1, 2 et 3 ont participé aux épreuves d'athlétisme et de circuit fonctionnel lors du Défi sportif AlterGo ayant lieu à Montréal. Le Défi sportif AlterGo est le plus grand événement multisport au Canada et le seul à rassembler des athlètes ayant des limitations fonctionnelles de niveau élite et de la relève. Les élèves et l'équipe accompagnatrice ont bien aimé cette expérience enrichissante.

« GO JAGS GO ! »

Athlétisme;

Luka Langevin, Léa Bouchard-Cousineau, Jacob Ingliss, Jacob Larose, Charles Gardner, Derik Vacia Durand et Rémy Grandchamp-Jolicoeur

Circuit fonctionnel;

Jean-Sébastien Vallée, Johnny Saker, Michèle Grâce Douma, Messina William Bernatchez, Fannie Antille et Guillaume Raymond

Expo-sciences et génie inventif :

Philippe Roy

L'Expo-sciences;

Est un concours scientifique ouvert à tous les jeunes de **6 à 20 ans** des quatre coins de la province. Les élèves réalisent un projet passionnant d'expérimentation, de conception ou de vulgarisation.

Bravo à nos élèves qui ont participé à l'Expo-sciences locale, à la finale régionale et à la finale provinciale!

Félix Roy (sec 2) l'homochromie (**Finale régionale**)

Louis-Gabriel Dalcourt (sec 4) La miraculine



École polyvalente de
l'Érablière
Le meilleur de toi-même !

Jade Lafleur (sec 5) L'intestin notre deuxième cerveau (**Finale régionale**)

Nicholas Carrier et Juan David Arandia Roa (sec 5) Les bioplastiques (**Finale régionale + finale provinciale**)

Lors de cette Expo-sciences, **Félix Roy** a su se démarquer et a gagné la médaille de bronze dans sa catégorie!

Génie inventif;

Chaque année, un défi est offert aux élèves de secondaire 1 à 5 (avec des niveaux de difficulté adaptés à leur cycle). Un défi différent est offert l'année suivante, et ainsi de suite...

Bravo à nos participants;

Équipe ; **Vincent Currier, Lucas Leblanc, Ezakiel Levesque et Félix Roy**

Équipe 2; **Vincent Turbide**

Félicitation à **Vincent Turbide** qui a su se démarquer!

Secondaire en spectacle :

Mark Maccuaig

Secondaire en spectacle crée des occasions de partage et des espaces créatifs qui permettent à des jeunes audacieux et talentueux de nourrir leurs passions.

Que ce soit à l'animation, ou en tant qu'artistes, les élèves qui participent à secondaire en spectacle ressortent tous gagnants de leur aventure. Au fil de l'année, leurs talents, leurs capacités et leur créativité se révèlent.

Nous félicitons nos élèves :

Laurie Blain-Dumas (chant/piano)

Le groupe "Bad Manners" : **Antoine Maheu** (guitare/piano), **Alexis Mantville** (guitare), **Alexandre Desjardins** (batterie), **Samael Saumure** (chant) et **Cristina Lombardo** (basse)

Non seulement ils ont remporté le spectacle local, ici, à l'Érablière, mais le groupe "Bad Manners" a aussi gagné le spectacle régional qui a eu lieu à Hull, à la Maison du citoyen. Alors, c'est avec fierté, qu'ils vont représenter la Polyvalente de l'Érablière à Laval pour l'événement panquébécois de SES en juin 2023.



Tablée des chefs dans le projet d'art culinaire :

Nadia Tremblay

Dans le cadre du cours d'art culinaire de 5e secondaire, les élèves sont accompagnés par la Tablee des chefs. Dans ce contexte, une équipe de 5 élèves a été sélectionnée via diverses épreuves culinaires afin de participer au 1/8 de la finale qui s'est déroulée au Cégep de l'Outaouais le lundi 17 avril 2023.

Notre équipe est passée en quart de finale. L'événement s'est déroulé le 2 mai au Cégep de l'Outaouais, Campus Gabrielle Roy. Ils sont arrivés en deuxième place, ce qui fait d'eux les 2^e en Outaouais. Bravo la gang ([Maëlie Corre](#), [Caitlyne Jodoin](#), [Alexandra Korolus](#), [Cody Lavoie](#) et [Charles Turbide](#))!

Érablisac :

Nathalie Carrière

Érablisac est une mini-entreprise de confection de sacs et de produits écoresponsables fondée et créée par les élèves en 2017. Elle continue à se développer grâce à la participation active et engagée des membres du personnel de l'école ainsi que de l'ensemble de nos élèves.

Dernièrement dans le cadre du jour de la terre, l'équipe Érablisac a proposé un tout nouveau projet aux élèves : la confection de bandanas pour animaux à partir de tissus récupérés. L'activité ayant connu un franc succès auprès de nos élèves et l'appréciation de leurs poilus, il ne serait pas étonnant de retrouver les bandanas dans l'offre des produits Érablisac prochainement!

Vous pouvez retrouver des détails et des photos de ce bon coup d'Érablisac sur le fil Facebook de l'école.

Dans la tête de Fredo (élève de la classe d'Eddy) :

Frédéric est un jeune garçon de 15 ans fréquentant la Polyvalente de l'Érablière dans une classe spécialisée. C'est un adolescent présentant un trouble du spectre de l'autisme et une déficience intellectuelle.



École polyvalente de
l'Érablière
Le meilleur de toi-même !

La maman de Frédéric a écrit un livre sur son fils autiste dans le but de sensibiliser les gens à la différence. Le lancement du livre s'est fait le weekend dernier à la maison de la culture de Gatineau.

Nous prenons le temps de souligner ce beau projet et de vous faire parvenir le lien si vous souhaitez vous en procurer une copie, 2\$ par vente est versés à l'organisme Trait d'union Outaouais.

<https://lanoteverte.ca/livres/>

L'équipe classe 680 (Catherine Bouchard, Caroline Larose et Eddy Vallée)

Opération coup de balai (le comité PGGR) :

Sébastien Roy

Chaque année, **tous les élèves** de la polyvalente de l'Érablière se rassemblent avec des gants et des sacs à poubelles pour nettoyer le terrain de l'École! Nous vous remercions de faire une différence pour notre planète et en plus vous l'avez fait avec un sourire!

Fin des sports scolaires :

Didier Durant

Bravos à nos élèves Athlètes qui ont su porter les couleurs des Jaguars avec fierté, persévérance et détermination pour le plus grand plaisir des entraîneurs pendant la saison 2022-2023!

17 équipes ont participé aux ligues mises en place par le RSEQ Outaouais pour un total de 230 jeunes et une mosaïque des photos d'équipes représentant toutes ces équipes est affichée au bloc sportif!

En clôture de saison, plusieurs de nos élèves Athlètes et équipes se sont mérité une place de finalistes au Gala d'excellence Régionale du RSEQ Outaouais le 23 mai prochain pour représenter les Jaguars!



Le RSEQ Outaouais est heureux de vous annoncer les finalistes suivants :

- **Geneviève Paris** – Entraîneuse féminine par excellence;
- **Aouadi Nabil** – Entraîneur masculin par excellence;
- **Jaguars – Volleyball – Juvénile – Équipe féminine de Division 3** par excellence au niveau secondaire);
- **Jaguars – Futsal – Juvénile – Équipe masculine de Division 3** par excellence au niveau secondaire;
- **Naomie Viau** – Élève athlète féminine de niveau secondaire ayant démontré une persévérance académique et sportive;
- **Vincent Beaulieu** – Élève athlète masculin de niveau secondaire ayant démontré une persévérance académique et sportive;
- **Frédérique Beaulieu** – Élève athlète féminine de 5e secondaire ayant le mieux concilié le sport et les études;
- **Philippe Villeneuve** – Élève athlète masculin de 5e secondaire ayant le mieux concilié le sport et les études;
- **Félicia Côté** – Ambassadeur / Ambassadrice de l'éthique sportive (secondaire seulement, 1 élève par école);
- **Basketball Benjamin Féminin Division 4** – Équipe la plus respectueuse de l'éthique sportive (secondaire seulement, 1 équipe par école, tous sports confondus);
- **Nicholas Carrier** – Élève de niveau secondaire ayant le plus contribué au développement de la vie sportive dans son institution en conciliant la réussite de ses études.

Go Jags Go !

La plume étudiante :

Diane Breton, Lyne Poirier, Marlène Hounsell et Josiane Bédard

La Plume étudiante de l'Érablière est en étroite collaboration avec La plume étudiante de l'Outaouais et la participation du journal Le Droit. Ils se sont ralliés pour amener nos jeunes du secondaire, les décideurs de demain, à développer leur talent en écriture et à s'impliquer dans un journal étudiant régional.



École polyvalente de
l'Érablière
Le meilleur de toi-même !

Bravo à nos élèves : Amy Boulay, Rémi De Lamarre, Émile Fleury, Loïs Irina Aye, Anthony Diening, Aurélie Diening, Olivier Fortier et Nichel Shamayehmi Thomas.

Voici les élèves sélectionnés pour leurs publications dans le journal régional Le Droit : Olivier Fortier, Anthony Diening, Aurélie Diening, Émile Fleury.

Club de course :

Luc Sirois et Marie-Hélène Couture

Le club de course va bon train et les élèves s'entraînent 2 à 3 fois par semaine durant les heures du midi ainsi qu'à la maison. Nous aurons une dizaine d'élèves qui participeront au défi Bouge-Bouge qui aura lieu le 14 mai prochain! Bravo à vous tous (Louis Hazan, Marc-Émile Fallu, Andrew Lambert, Jephthé Junior Warren Simon, Ludovic Sévigny, Anaïs Beaudin, Rosalie Bédard, Émile Fleury, Félix Tardif et Juliette Caron)!

Club de musculation féminine :

Marie-Hélène Couture

Bravo aux filles de la 4^e et 5^e secondaire qui s'entraînent tous les mercredis soir après l'école! On ne lâche pas (Oliva Lombardo, Cristina Lombardo, Katiana Johnson, Charlie Plouffe, Charlie Tremblay, Daphnée Pilon, Marie-Hélène Charron, Lydia Filion et Alycia Bouthillette)!

Queerations :

Isabelle Larabie

Queerations est une mini-entreprise de fabrication de bijoux et d'accessoires offrant une gamme de produits non genrés favorisant le développement de caractéristiques entrepreneuriales ainsi que des occasions d'échange. Le tout dans un but d'inclusion et de célébration de la diversité.

Les élèves fabriquent tout à la main et s'occupent de la vente lors de l'ouverture d'un kiosque 4 fois dans l'année. L'opportunité d'entrer en contact avec les autres élèves



École polyvalente de
l'Érablière
Le meilleur de toi-même !

et employés de l'école leur a permis de développer leurs idées, savoir gérer le stress et même leur donner le goût au marché du travail!

Les bons coups de cette équipe incroyable seraient sans aucun doute le gain de confiance en soi qu'ils ont démontré au fil du temps. Les élèves sont valorisés par les excellents commentaires de la clientèle et prennent la place qui leur revient au sein de leur communauté-école. Bravo à nos élèves ([Mya Proulx](#), [Ariel Burnett](#), [Juliette Caron](#), [Charlie D'Aoust](#), [Ellie Boulanger](#), [Corinne Johnson](#), [Olivier Fortier](#), [Sam Lagacé-Pilon](#), [Mélyna Guénard](#), [Olivia Ouellet](#), [Bryan Villeneuve](#), [Samael Saumure](#), [Nora Baker](#), [Cloé Robinson](#), [Shani Delangie](#), [Félix Sabourin](#), [Raphaël Brière](#) et [Katrina Cashman](#))!

Nous aimerions prendre le temps de remercier tout le personnel impliqué dans ces diverses activités qui a fait de cette année 2022-2023 une année mémorable, rempli de bons coups!

De plus, nous sommes très fiers de nos élèves, c'est pourquoi nous prenons le temps de le souligner!

Cordialement,
L'équipe de l'école Polyvalente de l'Érablière! 😊